



まきの木

令和4年 7月19日

堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

実りの多い夏休みに

命の尊さを感じた2022年の上半期。感染症、猛暑に大雨、物価高騰、今年の夏は心配なことが尽きません。それでも、前期前半、子どもたちは心も体も元気いっぱい学校生活を送りました。2年ぶりに行った水泳学習では、2mの距離を守ったり、目や手で合図してパディを確かめ合ったりしながら、楽しく安全に学習ができました。また、授業ではタブレットPCを使って学習することにも慣れ、キーボードを使いながら自分の考えをロイロノートにまとめたり、植物の生長をカメラで記録したりして、学年に応じた使い方ができるようになりました。感染症に気を付けながらも、いろいろなことに挑戦できた前期前半でした。

子どもたちが大きな事故や怪我もなく、健康に過ごせたのは、ご家庭のご支援があってこそです。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

夏休み前の全校集会では、6月24日に行われた沖縄戦没者追悼式で小学校2年生の徳元さんが読んだ「こわいをして へいわがわかった」という詩を朗読しました。今年の夏は、是非とも、「平和」について考えて欲しいと思っています。

ウクライナ侵攻や物価高騰、日本で起こった戦争、温暖化、異常気象や災害、ふるさとの歴史…どんなことからでも「平和」について考えることができます。

自分で決めた課題をやりとげることはもちろん、自分たちの生活を見つめ直し、今、世界で起こっていることに目を向け、視野を広げていける夏休みにしてほしいと願っています。「自分で考え やりきる夏休み」になるよう、励ましやアドバイスをよろしくをお願いします。



本の寄贈について

地元の企業である愛金産業株式会社より本を寄贈していただきました。

学校評価でも読書の習慣をどのように身に付けていくとよいかという課題が挙げられました。物語のみならず、福祉に関する本や調べ学習に役立つ本、情報モラルに関する本等、新刊が入り子どもたちも喜んで図書館へ足を運んでいます。

まずは、本を手に取りページをめくる楽しさから味わってほしいと思っています。たくさんの寄贈をありがとうございました。



夏休みの閉庁について

閉庁日 8月12日(金)～17日(水)

この期間は、学校が閉庁となり、職員も在校していません。ご了承願います。

交通事故、新型コロナウイルスに関わることなど緊急に連絡が必要な場合は下記の教育委員会学校教育課の携帯電話までご連絡願います。学校職員に連絡が届くようになっています。

緊急時の連絡先

学校教育課携帯電話

090-6358-6163

堀津小学校 058-398-3294

情報モラル講演会のご案内

視聴期間 7月21日(木)～8月4日(木)

夏休みに、配信によるPTA情報モラル講演会を予定しています。親子で情報モラルについて学べるよい機会です。是非とも、時間をつくっていただき視聴をよろしくお願いいたします。

堀津小学校では、9月からタブレットを持ち帰り、家庭での学習に生かしていこうと考え、準備を進めています。学校でも、適切に使えるよう指導をしていますが、これを機に、ご家庭でも使う時間や使う場所などのルールを決めていただけるとよいです。